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Antrag für die Stadtratssitzung am 23.03.2023: Radmeilen-App wird nicht eingeführt 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Schuchardt, 
 
hiermit beantragen wir, auch im Namen der CSU-Stadtratsfraktion, dass die am 08.03.2023 im Radverkehrsbeirat 
vorgestellte „Radmeilen-App“ nicht eingeführt wird. 
 
Begründung: 
 
Mit der vorgestellten App können „Meilen“ (=Kilometer) gesammelt werden. Für eine bestimmte Anzahl 
erradelter Kilometer können in Würzburg virtuelle Bäume gepflanzt werden.  
Die Mitglieder des Radverkehrsbeirats haben sich durchweg kritisch zu der Einführung dieser App geäußert und 
wenig Nutzen darin gesehen, da keine realen Bäume gepflanzt werden.  
Zudem entstehen der Stadt Würzburg durch die Einführung und Nutzung dieser App Kosten, da diese App von 
einem Drittanbieter entwickelt wurde.  
 
 
 
 
 
 
 
Menschen für das Radfahren zu motivieren ist grundsätzlich wichtig und richtig. Allerdings sollte die Nutzung 
einer solchen App auch reale Vorteile für WürzburgerInnen mit sich bringen. Zudem haben wir eigene 
Ressourcen für die Entwicklung von App’s durch die Smart and Public GmbH.  

Herrn Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt 
Rathaus 
97070 Würzburg 
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Antrag auf Erlass der 
Sondergebühren auf öffentlicher 
Fläche 
auf Grund der Corona Krise – 
behördliche Anordnung 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt, 
 
viele Gewerbetreibende aus allen Branchen 
nutzen öffentliche 
Verkehrsflächen für Ihren Betrieb. Gerade 
in der Gastronomie und 
im Einzelhandel werden auf diesen Flächen 
gute Umsätze gemacht. 
Auf Grund von behördlichen Anordnungen 
können diese Flächen 
überhaupt nicht, oder nur eingeschränkt 
genutzt werden. 
Andere Städte und Gemeinden machen es 
uns bereits vor, wie 
Volkach, Meerbusch usw., und erlassen 



                                                                Mitglieder der CSU-Fraktion 
Fraktionsvorsitzender Wolfgang Roth | Bürgermeisterin Judith Jörg | Geschäftsführerin Claudia Adam 

Stellv. Fraktionsvorsitzende: Dr. Christine Bötsch | Sonja Buchberger | Rainer Schott 

Dr. Adolf Bauer | Anette Hollerbach | Emanuele La Rosa | Nadine Lexa | Rena Schimmer 
Kurt Schubert | Aron Schuster |  

  
 
 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Gez.       Gez. 
 
Nadine Lexa      Anette Hollerbach 
(Mitglied des Stadtrates)     (Mitglied des Stadtrates) 


